

# 24Jam

## Beri Penguatan Positif, Plt Kepala Kantor Wilayah berkunjung di Rutan Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.24JAM.CO.ID

Sep 21, 2023 - 21:48



Kudus - Rabu (21/07) Sambut kedatangan tamu spesial yaitu Plt. Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) Jawa Tengah, Hantor Situmorang yang bertempat di Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus (Rutan Kudus) .

Kunjungan kerja dan penguatan tersebut disambut langsung oleh Kepala Rutan Kudus, Solichin yang juga didampingi oleh pejabat struktural dan seluruh pegawai Rutan Kudus.

Dalam sambutannya Solichin membuka acara kegiatan penguatan dari Plt Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng dengan memberikan informasi terkait situasi dan kondisi keadaan di lapangan, yakni khususnya di Rutan Kudus.

"Selamat datang bapak Plt Kakanwil Kemenkumham Jateng di Rutan Kudus, saya perlu sampaikan beberapa informasi yang ada di lingkungan Rutan Kudus dan saat ini situasi Rutan dalam keadaan aman dan kondusif", ucap Solichin dalam sambutannya.

Sebelumnya, rombongan melihat Unit Layanan Publik (ULP) Rutan Kudus untuk melihat langsung kondisi dan pelayanan yang diberikan oleh Rutan Kudus kepada keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Setelah melihat langsung pelayanan di Rutan Kudus, Hantor mengakui pelayanan yang diberikan kepada warga binaan sudah sangat bagus dan memadai.

Plt Kakanwil Kemenkumham Jateng bangga akan kebersihan, kerapian, dan humanisme petugas Rutan Kudus. Beliau juga memberikan paparan dan penguatan kepada seluruh pegawai Rutan Kudus.

"Saya rasa semua pelayanan maupun fasilitas yang ada di Rutan Kudus sudah bagus, pertahankan bahkan perlu untuk ditingkatkan," ujar Plt Kakanwil Jateng.

Dalam penyampaian Hantor, beliau memberikan arahan bahwa ada beberapa poin penting untuk disampaikan kepada seluruh pegawai yaitu pentingnya menjaga nama baik instansi khususnya di Rutan Kudus.

Saya perlu tegaskan, bahwa ASN sekarang ini banyak beredar isu perselingkuhan yang di gadang-gadang karena faktor oknum tertentu, maka dari itu di Kanwil Jawa Tengah ini khususnya UPT Rutan Kudus harus menjaga nama baik UPT yang kita banggakan ini", ucap Plt Kakanwil Jateng.

Plt Kakanwil Jateng berpesan pada acara terakhir dalam penguatan dan kunjungan kerja di Rutan Kudus yaitu untuk menghindari isu - isu tentang perselingkuhan.

"Harus di tegaskan lagi, dalam point penting untuk menjaga nama baik dan stabilitas satker kita, yaitu melakukan tugas pokok dan fungsi sesuai arahan dari Presiden yakni tugas dari seorang ASN, yaitu salah satunya pelayanan publik terhadap masyarakat," tambahnya Plt Kakanwil dalam kunjungan kerjanya.